



CIRCULAIRE N° 2498

DU 13/10/2008

Objet :	Meeting interscolaire d'athlétisme
Circulaire :	Informative
Emetteur :	Ministre Christian DUPONT
Contact :	Monsieur Nicolas NAIF (02/227.32.47)
Destinataires :	Enseignement secondaire
Réseaux :	Tous
Documents à renvoyer :	Non
Date limite d'envoi :	30.09.2008

- A Madame et Messieurs les Gouverneurs
- A Madame et Messieurs les Bourgmestres
- Aux Organes de représentation et de coordination ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire subventionnés et ordinaires;
- Aux Chefs d'établissements d'enseignement secondaire organisés ou subventionnés par la Communauté française, ordinaire

Pour information :

- Aux Organisations syndicales ;
- Aux Associations de Parents ;
- Aux membres des services d'Inspection de l'enseignement secondaire de la Communauté française.



OBJET : Meeting interscolaire d'athlétisme

Madame la Préfète, Monsieur le Préfet,
Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

Donner aux jeunes des occasions d'occuper de manière intéressante et positive les jours qui suivent la fin des examens de juin, les fameux « jours blancs », est une préoccupation que je partage avec vous et avec les familles. Ainsi que je m'y suis engagé, je compte faire un certain nombre de propositions concrètes dans les prochaines semaines.

J'ai le plaisir, par ce courrier, de vous annoncer la première de celles-ci.

Le jeudi 25 juin 2009, la première édition d'un grand meeting interscolaire d'athlétisme sera organisée par l'asbl Brussels Athletics, soutenue par la Région de Bruxelles-capitale, en collaboration avec l'Adeps. Ce meeting s'adressera aux jeunes de 12 à 18 ans et se déroulera au stade Roi Baudouin à Bruxelles.

L'objectif commun que je partage avec les organisateurs est de rassembler 40 000 jeunes adolescents, garçons et filles, au cours d'une journée qui mettra en évidence un des plus beaux sports olympiques dans le stade qui accueille chaque année le Mémorial Van Damme.

Cette organisation ne pourra se faire sans collaboration étroite entre les établissements scolaires, l'Inspection et, bien évidemment, les professeurs d'éducation physique. C'est pourquoi je me permets d'ores et déjà d'attirer votre attention sur cette manifestation et de vous demander de réserver une place à ce grand événement dans votre agenda pour l'année scolaire 2008/2009.

Des informations complémentaires vous seront communiquées dans les prochaines semaines.

En souhaitant à vos élèves tout le plaisir que leurs efforts mériteront, je vous remercie par avance de la large diffusion que vous voudrez bien accorder à la présente.

Le Ministre,

Christian DUPONT